

Salida Escultas 2-3 Febrero

Escrito por

Hola escultas!

Como teníamos programado, este fin de semana nos vamos de salida. Vamos a ir a El Borge, donde ya estuvimos de campamento de navidad hace unos años.

Quedaremos en el fondo del Paseo Andalucía a las 9:30 desde donde tendréis que llevarnos hasta el pueblo. La recogida será en el mismo sitio a las 12:00 del domingo.

Ya sabéis que os tenéis que llevar las cosas necesarias para una salida de un día, pero esta vez también tenéis que llevar algo de comida instantánea para la cena (estilo yatekomo) para cenar algo calentito.

Hasta pronto!

Kraal de escultas